

**Korrespondenz aus Deutschland.**

26. 2. 1925

**Werte Schriftleitung!**

Die Zeitungen sind nun alle angekommen, jedoch mit 4 Wochen Verspätung; 4 Nummern in einer Woche, 8. - 15. Februar. Solche Unregelmäßigkeit kam ja vor dem Kriege nicht vor bei der „Deutschen Post“. Somit wäre also diese Sache erledigt. — In der Witterung hat sich seit meinem letzten Bericht wenig Veränderung gezeigt. Mitte Februar war es so warm, daß Schmetterlinge flogen; wir konnten im Walde beim Schleißholzschaalen so manchen gelben Schmetterling

beobachten. Zur Nachtzeit haben wir gegenwärtig Frost, am Tage ist Sonnenschein; bei solchem Wetter verbraucht man nicht viel Feuerung. — Am 4. März ist Jahrmarkt in Spremberg N. L.

Mit Gruß an alle Leser

M. H.

Correspondence from Germany

2/26/1925

Dear Editorship!

All the newspapers have arrived, however, delayed by 4 weeks; 4 numbers in one week, 8th - 15th of February. Such irregularity did not happen at the German Postal Service before the war. This matter is herewith resolved. — As regards the weather, not much has changed since my last report. It was warm enough in February to have butterflies emerge; we were able to observe quite a few yellow butterflies in the Schleife forest while stripping bark. We currently have frost during night time and sunshine during the day; Not very much heating is needed with such weather. — The annual fair takes place on March 4th in Spremberg N. L.

With greetings for all readers

M. H.

Translated by John Buerfeind